

Projektbesichtigung Breitbandausbau in Strasshof an der Nordbahn

Das Bundesland Niederösterreich hat sich zum Ziel gesetzt, Haushalte und Betriebe möglichst flächendeckend mit zukunfts-sicheren Breitband-Diensten versorgen zu können.

So auch in Strasshof an der Nordbahn, wo der A1-Glasfaserausbau im Rahmen der Initiative „Breitband Austria 2030“ schnelles Internet in die Gemeinde bringen soll. Rund 5.500 Haushalte sollen auf diesem Weg einen direkten Zugang zum Glasfasernetz mit einer Übertragungsgeschwindigkeit von bis zu 1.000 Mbit/s erhalten. Davon profitieren sowohl die Bürgerinnen und Bürger als auch die örtliche Wirtschaft. Die Marktgemeinde im Bezirk Gänserndorf, 20 Kilometer nordöstlich von Wien gelegen, hat knapp 12.000 Einwohnerinnen und Einwohner.

Gefördert wird der Breitbandausbau in der niederösterreichischen Gemeinde mit Mitteln des EU-Aufbauplans in Österreich: 15 Millionen Euro werden von A1 investiert, 1,7 Millionen Euro davon sind Gelder des nationalen Aufbau- und Resilienzplans. Baustart in Strasshof an der Nordbahn war im Mai 2024. Die Bauphase ist für einen Zeitraum von zwei bis drei Jahren geplant.



Weitere Informationen

- Breitbandbüro bmf.gv.at
- breitbandatlas.gv.at
- ffg.at/Breitband2030